

KATA PENGANTAR

Bismillaahirrahmaanirrahiim, Puji syukur kehadiran Allah Subhanahu Wata'ala Tuhan Yang Maha Esa atas berkat rahmat dan karunia-Nya yang telah melapangkan hati dan pikiran sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan judul “Implementasi Standar Proses Kurikulum 2013 Pada Mata Pelajaran Geografi Berlandaskan Permendikbud No.22 Tahun 2016 di SMA Negeri Sekecamatan Medan Denai T.A 2017/2018”. Penulisan skripsi ini bertujuan untuk memenuhi sebagian syarat dalam memperoleh gelar sarjana pendidikan di Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan. Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini banyak mengalami rintangan, namun karena bantuan dan motivasi dari berbagai pihak akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan proposal sampai penyusunan skripsi, diantaranya yaitu kepada :

1. Bapak Prof.Dr.Syawal Gultom,M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan
2. Ibu Dra.Nurmala Berutu,M.Pd selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial.
3. Ibu Dra.Rosni,M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan dorongan, bimbingan, dan saran, mulai dari penyusunan proposal penelitian, pelaksanaan sampai penyusunan skripsi ini.
4. Bapak Dr.Darwin P.Lubis,S.Si,M.Si selaku dosen pembimbing akademik, Ibu Dra.Elfayetti,M.P., Ibu Dra.Tumiar Sidauruk,M.Si., selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran untuk menyempurnakan skripsi ini
5. Bapak Drs.Ali Nurman,M.Si selaku ketua jurusan, Ibu Dra.Tumiar Sidauruk,M.Si selaku sekretaris jurusan dan Bapak Hayat Siagian selaku tata usaha dan seluruh Bapak dan Ibu doses serta staf pegawai Jurusan Pendidikan Geografi UNIMED yang sudah membantu penulis.

6. Secara khusus, penulis mengucapkan terima kasih kepada kedua orang tua saya Ayahanda Hardian Saleh Lubis dan Ibunda Hasanah Amir, juga kepada Adik saya Nurul Khafifah Lubis, Nazwa Handayani Lubis, Raidatunnuha Al-Khumairah Lubis, serta seluruh keluarga besar yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu atas segala dorongan, kasih sayang, pengorbanan dan doa yang diberikan selama ini.
7. Untuk keluarga keduku : Della Oktaviolin (Della), Elsa Jayanti Saragih (Dek Sa), Yuliana, Dewi Aysah (Uwi), 4 Dara Ekstensi 2014 : Sri Noviana Zai (Zaii), Nia Sari, Novi Shelvia Putri (Ovii), Eva Diana (Cecek), Iboto Jamaluddin Harahap, Yuli Anggereni (Ciwii), Sopraini, kemudian untuk adik-adik, kakak-kakak : Kak Ririn-Chan, Kak Rahma Yulia, Kak Mutia, Kak Woro Arum, Kak Desma, Kak Seriani yang selalu memberikan doa, semangat, kasih sayang, dan pendampingan, serta keluarga besar Jurusan Pendidikan Geografi terkhusus kelas A Reguler 2014 yang tidak dapat disebutkan satu persatu terimakasih untuk kebersamaannya, canda tawa, tangis, serta gembira selama 4 tahun ini.
7. Keluarga besar Unit Kegiatan Mahasiswa Islam (UKMI) Ar-Rahman UNIMED, UKMI Ar-Rahman FIS, Forum Silaturahmi Lembaga Dakwah Kampus (FSLDK) Sumut : Temen-temen Komisi A,B,C, dan Komisi D, yang telah memberikan semangat dan dukungan dalam menyelesaikan skripsi ini.

Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pembaca khususnya bagi mahasiswa Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan.

Medan, Mei 2018

Penulis,

Diana Mawarni Lubis
NIM. 3141131010